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 ¿El Proyecto del Astilleros será financiado con fondos estatales?  

 De acuerdo al Proyecto que estamos haciendo para el nuevo Astillero, tendrá una 
capacidad carenamiento de aproximadamente 150 unidades. Como ASTINAVE, lo que le 
vamos a pedir al estado únicamente es el aval del préstamo, pero el Astillero pagará esos 
recursos. Hemos presentados nuestros estados financieros, flujo de caja proyectado de los 
próximos 20 años y están dispuesto a prestarnos el dinero. Estamos conscientes de la 
situación financiera del país y que no nos darían el dinero para construir un astillero, por 
eso vamos a hacer nuestra propia gestión para la construcción del astillero. Es por esta 
razón que la próxima semana vamos a celebrar un directorio y esperemos que nos 
aprueben, ahí vamos a presentar todos los soportes, demostrando que estamos en 
capacidad de pagarlo como ASTINAVE EP. 
 

 ¿ASTINAVE será afectada por la reducción de personal que se ha anunciado desde el 

gobierno? 

Supongo se refiere a la última comunicación que realizó el EMCO. Como les dije en mi 
intervención no recibimos presupuesto del estado y cuidamos nuestros fondos, nuestros 
ingresos y obviamente nuestros gastos. Nosotros en diciembre teníamos más-menos 650 
personas, terminamos prácticamente a diciembre algunos proyectos como el de las 
corbetas que finalizó en noviembre, estamos construyendo el proyecto del tendido de la 
tubería submarina y concluimos algunos trabajos más. Nosotros trabajamos con personal 
con una planta fija de aproximadamente 500 personas y dependiendo de la cantidad de 
proyectos que tengamos vamos incrementando ese personal. La contratación que 
hacemos es una contratación por proyectos, de acuerdo a la planificación el contrato es de 
un año, dos o el tiempo que sea necesario. Cuando a nosotros nos llegó esa comunicación 
que fue hace 10 días, nosotros ya estábamos optimizados, ahorita estamos 548 personas 
y teníamos 656 personas, entonces ya estamos optimizados según la disposición del 
gobierno.  
 

 ¿Cómo se vería afectada ASTINAVE EP de no realizarse un Proyecto? 

Nuestro punto de equilibrio es tener treinta millones anuales, para mantener las 
instalaciones como estamos y un personal base de 500 personas, en este momento 
tenemos proyectos importantes que se apalancan al presupuesto del estado como el 
proyecto RISEMA que es de la Armada del Ecuador y que está presupuestado dieciséis 
millones de dólares, si por a o b razones este proyecto no se daría, estamos respaldados 
con otros proyectos, especialmente las de off shore. No vamos a sentarnos a esperar que 
se nos caiga el techo encima, vamos a seguir adelante, como les indico tenemos nuestra 
cartera de proyectos y vamos a ejecutar otros proyectos para así llegar a nuestro punto de 
equilibrio. 


